

	<b>Anfragen-Nr.</b>	
	<b>EAF-0047/2013</b>	

# Einwohneranfrage

Frau L.

<b>Betreff</b>
<b>Einwohneranfrage - Anwohnerparken</b>

## **I. Sachverhalt**

Der Stadtrat hat in seiner Letzten Sitzung die Einführung der Brötchentaste beschlossen. Die Umsetzung wird Eisenach viel Geld kosten. Die Sinnhaftigkeit der Brötchentaste ist zweifelhaft. Sinnvoller wäre die Einführung des Anwohnerparkens in der gesamten Stadt Eisenach. Damit könnten Anwohner nach Antragstellung und Genehmigung einen freien Stellplatz nutzen. Die Stadt würde für die Antragstellung, Bearbeitung und Genehmigung zusätzliche Einnahmen erzielen.

Bisher wurden Anwohnerparkplätze für die Südstadt und den Wartenberg geschaffen. Viele Städte haben gute Erfahrungen mit Anwohnerparkplätzen gemacht.

## **II. Fragestellung**

Wann werden Anwohnerparkplätze für die gesamte Stadt Eisenach geschaffen?

Frau L.